

ボランティアセンター 東日本大震災支援ニュース

日本医療福祉生協連 近畿ブロック

楢木支部 支部総会

29日、みやぎ県南医療生協楢木支部の総会がありました。少々お時間をいただき、花釜、坂元、両地域の現在の状況と当ボランティアセンターの支援の経過、今後の展望などを報告させていただきました。やはり支援への意識は高く、とても真剣に話を聞いていただけました。また、総会に参加された方の中から「県南では義捐金を集めないのか」「もっと物資は集めないのか」などの声も上がっていました。義捐金については、近いうちに宮城民医連を中心としたものが予定されており、物資についても現在必要とされているものをリストにしたビラが配られています。自らも地震の被害にあわれているにも関わらず、そういう声があがるのを見ると、近畿ももっと頑張らなければと胸が熱くなりました。

No.22 2011年5月30日
発行担当 尼崎医療生協・堤

依頼件数

泥かき 6件
床板はがし 4件
庭掃除 4件
引越し 0件



花釜に9台もの自転車届く

花釜に自転車を9台届けさせていただきました。受け取られた方はとても喜んでくださいました。これらの自転車の運搬には、みやぎ県南医療生協の理事さん方に動いていただきました。組合員さんに電話して軽トラックを確保し、雨と風の中、重い自転車を運ぶというのはたいへんな作業だったと思います。本当にありがとうございました。今後もより強い協力体制のもと、共に支援活動ができたらと思います。